

1. Kapitel.

Ein arabisches Begräbniß.

Nach den Vorkommnissen des vergangenen Tages wagten es die Reisenden nicht, alle Beide das Schiff zu verlassen, und nach längerer Berathung wurde beschlossen, daß Lord Hastings zurückbleiben und Fritz Bennemann den Arzt begleiten sollte.

Nachdem Doctor Sommer den versammelten Leuten durch den Mund des Dragomans noch einmal eine donnernde Strafrede hatte halten lassen, wendete Fritz Bennemann sich an seine „braven Jungen“, wie er die bewaffneten Nubier nannte, und hielt ihnen ebenfalls eine Rede, die darin gipfelte, daß sie dem Lord auf's Wort zu gehorchen hätten, als wenn er selbst ihnen etwas befehlen würde.

„Hurrah! Hurrah! Hurrah!“ riefen die Nubier, und wenn Fritz Bennemann nicht einen strengen Befehl gegeben hätte, so würden sie wieder die übliche Freudenсалve abgegeben haben.

Doctor Sommer mußte unwillkürlich lächeln über das „Hurrah“ der schwarzen Burschen, das sie schnell von ihrem Führer erlernt, worauf dieser nicht wenig stolz war.

Nach einem herzlichen Abschiede von den Damen und Lord Hastings verließ der Arzt in Begleitung seines Dieners das Schiff, um den Professor zu suchen.

Am vergangenen Tage hatte der Führer des Bootes insofern eine erleichterte Aufgabe gehabt, als er wußte, daß